

上府中地区まちづくり通信

発行：上府中地区まちづくり委員会

責任者：沖山 明

令和5年7月 第49号

千代中1年生体験学習（田植）を実施！

6月8日（金）西大友の「千代中カントリーファーム」で、約190名の生徒と先生が、JAかながわ西湘の職員、西大友の農業指導者からの説明を聞いた後、生徒達は「はるみ」の苗を手に持ち、元気よく楽しく田植えを行いました。稲刈りが楽しみです。



クリーンさかわ実施される！

5月14日（日）数年ぶりにクリーンさかわが行われました。まちづくり委員会の委員21名、千代中の野球部、女子ソフトテニス部のボランティアと先生約55名が参加し、ごみの回収を行いました。回収量は、年々少なくなり環境が保たれているようです。



千代中学校の新しい校長先生



小田原市立千代中学校

なかむら てるえ 校長先生
中村 栄江



今年度、千代中学校に赴任いたしました。

遠くに見える山の稜線、鳥のさえずり、田園の緑に季節の移ろいを感じながら、新しい環境での生活をスタートしております。

今年度は、530名の生徒が千代中で学んでいます。大きな声であいさつができる素直な子どもたちの姿から、地域の方々に温かく見守られていることが伝わってきます。

子どもたちはとても明るくまっすぐで、いろいろな力を秘めています。これから生きる子どもたちが自信をもって前に進めるよう地域の皆様と保護者の方々と学校が、ともに歩んでいく道筋を見出していくことができればと思います。今後ともよろしくお願いいたします。

お結びころりんの様子！

今年の4月からお結びころりんを千代公民館で開催しています。多数の子どもと保護者が参加して、みんなで一緒にトランプ、けん玉、プラレール等遊んだり、お話をしたり、家族でランチを食べて楽しい時間を過ごしました。ママ友同士のおしゃべりはいつものように盛り上がってました。フードバンクからの提供品も今まで通りお配りしています。

